
Herr Behncke berichtet, dass aktuell an allen vier OGATAs zusammen 10 
Überbelegungen vorliegen, die aber noch nicht die Eröffnung einer neuen Gruppe 
erfordern.  
Sofern sich Änderungen ergeben, wird im Ausschuss berichtet.  
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis.  
 


